
１ オリオン音楽祭を終えて 
 オリオン音楽祭実行委員長 

 土気南中三大行事の一つであるオリオン音楽祭が開催されました。どのクラスも練習の成果が

発揮できたと思います。日々の練習の大変さや、本番前の円陣、本番の緊張、そして、結果発表

の時の興奮。それらを通してクラスの絆が深まったと思います。また、他のクラスの合唱を聴い

て、音楽の良さを再確認できる素晴らしい音楽祭になったと思います。 

 

３年最優秀賞クラス代表  

 私たち３年 D組は、最優秀賞をとるために団結力と一人

一人が自信をもつことを大切にしてきました。初めは、練

習時間になっても練習が始められなかったり、声が小さか

ったりと不安もたくさんありました。でも、実行委員だけ

でなくみんながお互いにアドバイスを出し合ってからは少

しずつ練習の雰囲気も良くなっていき、自信をもつために

クラスの良いところを書き出したりしてもしました。最終

的には練習の成果を発揮して最優秀賞をとることができま

した。 

１年最優秀賞クラス代表 

 最初はなかなか音程が合わなかったり、アルトがソプラノにつられてしまったり、男子がまと

まらなかったりなど、色々な問題に頭を悩ませていました。ですが、先生が２年生の合唱練習を

見せてくれました。２年生の綺麗な合唱を聴いて、２年生みたいにできたらと思い、実行委員や

指揮者、パートリーダーを中心にアドバイスを出し合って、取り組むことができました。そして

最優秀賞をとることができました。来年も先輩のように頑張っていきたいです。 

 

２ 生徒会本部役員から 
生徒会長 

私は生徒会本部役員を務めたことがなく、今回が初めての本部役員だったので、自分たちで考

え行動し、やり遂げることは大変でしたが、とてもやりがいがありました。今まで支えてくださ

った皆さんや先生方には感謝しかありません。１年間本当にありがとうございました。 

 

生徒会副会長 

１年間ありがとうございました。この１年間を振り返るとさまざまな活動を通して、自分自身

が大きく成長した１年間だったと思います。初めての経験で不安も多くありましたが、最後まで

生徒会副会長という大きな役割を果たせことを誇りに思います。貴重な経験をさせていただき、

ありがとうございました。 

生徒会副会長 

あっという間に任期の終了が来てしまい、とても驚いています。生徒会副会長になって、自分

のやりたかったことが多くの方々の助けにより実現できました。一方、計画途中で終わってしま

ったこともあります。任期の終盤で思いつき、軌道に乗るのが難しく断念したことなどもあり、

後悔している部分も多くあります。生徒会本部の仕事は、人目にあまりつかないこともたくさん

あります。しかし、言葉では言い表せないような楽しさややりがいがあります。このメンバーで

生徒会本部となれて良かったです。とても実りある一年でした。ありがとうございました。 

 

 生徒会書記 

生徒会のさまざまな活動に取り組む中で、はじめは不安なこともありましたが、生徒会のメン

バーや先生方のおかげで、生徒会本部役員になってよかったと思いました。私の中学校生活が豊

かになった１年間でした。本当にありがとうございました。 
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生徒会書記 

書記になることが決まったとき、私は嬉しい反面、うまくやっていけるのかという不安があり

ました。ですが、先輩方や先生方が優しく、明るく接してくださり、とても楽しく１年間、活動

することができました。あっという間の１年で任期が終わり解散してしまうのは悲しいですが、

自分の特別な経験をこれからも活かしていきます。ありがとうございました。       

 

生徒会会計 

私は２年間の生徒会を経験して、プロジェクト後の達成感ややりがいを感じることができまし

た。カイロ回収や赤い羽根募金ではたくさんの人の協力のもとで成功させることができて、とて

も嬉しかったです。これからも新たなメンバーで土気南中学校をより良くしていってください！ 

応援しています！ 

生徒会会計 

生徒会本部を１年間務められて本当に良かったです。１年という期間はとても短く正直できる

ことは少なかったです。それでも、少しでもより良い学校にできるよう努力しました。また、そ

んな活動に私も携われて光栄でした。難しい課題や忙しいこともありましたが、楽しかったです。

１年間ありがとうございました。 

 

３ 自然教室に向けて                         
            自然教室実行副委員長 

待ちに待った自然教室まで 1か月を切りました。今回、僕たちが行く国立赤城青少年交流の家

は、群馬県の赤城山南麓に広がる四季を通じて豊かな自然環境に恵まれた所です。今年の自然教

室の全体スローガンは「楽学両道」です。その意味では、楽しむことと学ぶことの両立を目指す

ということです。今回の自然教室は、ただ楽しむだけでなく、豊かな自然の中で、仲間と協調性

や、チャレンジ精神を発揮して、共に成長できる 3日間にできたらいいなと思います。僕は今回、

レク係の係長をしていて、みんなが楽しめるようなレクを考えています。みんなが楽しめるよう

なレクを考えています。みなさんのクラスでも係を中心として準備に向けて励んでいると思いま

すが、思い出に残る有意義な自然教室となるようにみんなで力を合わせて頑張りましょう。 

   

４ 英語発表会を終えて                         
             代表生徒 

声をかけてもらったときは不安な気持ちでいっぱいでした。しかし、「やってみたい」という想

いから暗唱の部で出場しようと決心しました。最初は覚えることで精一杯でしたが、夏休み中伊

藤先生をはじめとするたくさんの先生方、一緒に練習を頑張ってくれた生徒とともに練習を頑張

りました。本番では土気南中の代表として出場したみんなが最大限の力を発揮することができま

した。英語発表会を機にもっと英語が好きになりました。 

 

５ 駅伝大会を終えて                         
女子駅伝部主将              

 私たち女子駅伝部は、１１位という結果でした。目標としていた県大会出場には届きません

でしたが、1人 1人がベストな走りをすることができました。全員が一丸となり、たすきを最

後まで繋げる姿はとても格好が良かったです。 

                                 男子駅伝部主将 

 僕たち男子駅伝部は、入賞を目標とし、活動に励んできました。部活動では、基礎練習や時給

トレーニング、スピード練習などを行ってきました。本番で出せるだけの力を尽くせたので良か

ったです。応援ありがとうございました。 

 

～給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ～                         
 １０月２５日（水）は、給食費等の第４期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落と

しができない場合は、１１月１５日（水）に再振替を行います。 

 学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課   電話 ２４５－５９０９ 

 学校徴収金に関するお問い合わせ 本校教頭     電話 ２９５－０７７７ 


